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С большой тревогой в

сердце я встретил весть о

трудном периоде в жизни

редакции нашей газеты

«Знамя труда». Скажу пря-

мо, что закрывать ее нель-

зя.

В своей жизни я долго

работал в военной печати.

Часто захожу в редакцию,

общаюсь с журналистами и

вижу, как они Стараются
сделать каждый номер со-

держательным и интерес-

ным. • «Знамя труда» не

только информирует о Жиз-
ни города и деревни, но и

поднимает на своих страни-

цах большие государствен-

ные вопросы. В этом свете я

хочу выделить материал мо-

лодого журналиста Д. Поно-
марева «27 Миллионов — на

ветер». Он же написал тол-

ковую статью о сбережении
леса, о бесхозяйственности.
Жаль, что на статьи плохо

реагируют, не принимают

должных мер. Мне дуадает-

.ся, что делегат XXVIII
съезда КПСС Я. Я. Богда-
нов поможет газете в труд-

ный для нее период, а мы

горячо поддержим его.

П. БУШАГИН,
член КПСС с 1939 года.

ПОЛОЖЕНИЕ ДОЛЖНО

НОРМАЛИЗОВАТЬСЯ
В течение прошедшей не-

дели в редакции газеты раз-

давались звонки от жителей
Больших Лучек, которые

жаловались на плохое каче-

ство поступающей воды. Не
переставая, шла ржавая,

грязная вода. В свое вре-

мя жители этого рай-
она могли похвастаться тем,

что качество их воды луч-

шее в городе, так как по-

ступала она из артезианской
скважины. Ситуация измени-

лась, и объяснить ее мы по-

просили директора Сланцев-
ского филиала производст-

венного объединения «Лен-
облводоканал» Юрия Павло-
вича ФРОЛОВА.

— Действительно, -район
Больших, Лучек был пе-

реведен на снабжение водой с

общего водозабора. Чем это,,

вызвано? Прежде всего отсут-

ствием необходимых Чнасосов,
недостатком воды в Лучках, к

тому же раньше процесс снаб-
жения водой здесь носил нере-
гулируемый характера а мы

имели большие мощности об-
щего водозабора, и нельзя, бы-
ло этого не использовать.

Трубопроводы в Лучках все

стальные, поэтому после пере-

ключения сразу остро встала

проблема качества воды. Она
пошла ржавая. Мы не сидели

сложа руки, еще с 20 июля на-

чали чистку емкостей, интен-

сивную промывку трубопрово-
дов. Пока что на' сегодняшний
день это единственный путь

борьбы со ржавчиной. _JB тех

районах, откуда поступал ос-

новной поток жалоб, откры ва-

ли пожарные гидранты, выпу-

скали грязную воду.

Было проделано много рабо-
ты. Делали промывку и всю

последнюю неделю. Ржавчина
и грязь должны уйти, санэпид-

станция отбирала пробы воды,

результаты были хорошие. В
большинстве домов сейчас все

нормально, качество воды соот-

ветствует . ГОСТу, за выходные

не было ни одной жалобы’. По-
смотрим, что будет дальше.

Видимо, еще недели две от-

дельные жалобы . будут посту-

пать, но дальше положение
должно стабилизироваться.

Записал

А. ЗИНОВЬЕВ.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

Не перевелись еще неравнодушные люди
Нет, не перевелись еще не-

равнодушные люди. Об этом

свидетельствуют дежурства

журналистов на «телефоне
гласности». Очень жаль, что

не поинтересовалась фамилией
жительницы нашего города,

болезненно отнесшейся к то-

му, что газеты дорожают и

что некоторые даже на грани
того, что . не смогут дальше

существовать. Выходит, За-
кон о печати издали, а глас-

ность подорожала? На гкк
верку выходит так. Редакция
нашей газеты уже опублико-
вала обращение к сланцевча-

нам, где рассказала о кабаль-
ных условиях, в которые постав-

лена газета. Но если бы такие

трудности испытывал только и

только наш небольшой ре-
дакционный коллектив! Речь
идет о наших читателях, кото-
рые могут лишиться информа-
ции о жизни нашего города
или платить за кее дороже,
чем прежде.

И опять-таки, пусть извинит

меня читатель, не представлю

вам и другого абонента. Во.
первых, женщина сказала, что

очен ь хорошая форма при-
думана: обмен «водочных» та-

лонов, назовем их так, на
растворимый кофе. Думается;
с ней солидарны многие. Но
хотелось бы задать вопрос:

«Неужели так быстро введен-

ная форма обмена талонов на

продуктовые наборы будет пре-

дана забвению?». Может быть,-
этого не допустят работники
городского торга?

Еще , один вопрос касается

работников, комбината обще-
ственного питания. Почему за-

крыли у клуба «Шахтер»
ларек, в котором раньше мож-
но было купить и выпечку, и

даже мороженое?

Неравнодушно относится к

фактам пренебрежительного
отношения к благоустройству
города и Антонина Ивановна
Сафронова. Ей очень .неприят-
но смотреть на недоделанную

дорожку в районе кафетерия,
что у больничного городка.

И еще она задела проблему
рынка в нашем городе,, Окна
ее квартиры выходят как раз
на то место, куда сейчас пере-
местился базар. Кто ухаживает
за этой территорией? . Она го,
ворит, что постоянно видит

здесь кучи грязи.

Газета уже печатала матери-

ал о новом рынке. Не всех

продавцов это .место устраива-

ет', а особенно организация

торговли. Да и жаль, что пу-

стует помещение, поставлен-
ное специально для органйза-

О ПОДГОТОВКЕ
К ГОРОДСКОЙ

ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ
к

27 августа состоялся очередной пленум ГК
КПСС. На нем присутствовали секретари первичных

парторганизаций. Вел пленум первый секретарь ГК
КПСС В. В. Назаров. Обсуждено несколько вопро-

сов, главный из которых — подготовка к XIX отчет-
но-выборной конференции городской организации

КПСС.

ции рыночной торговли. Толь-
ко вместо нее там сейчас про-
водятся дискотеки, на которых,

кстати, порядок далек от иде-

ального. Возможно, сланцев.

чан вполне устраивает, что в

районе больничного городка

можно купить цветы, некото-

рые овощи. Однако рынок

предполагает широкую торгов-

лю не только этим товаром.

Наверняка, всем знакомы база-
ры на юге нашей страны. Если
Исключить такое . негативное
явление, как спекуляция, они

являются примером, настоящей
организации рыночной торгов-

ли.

Неуютно живется и людям

в районе’ дома № 24 по ули-

це Шахтерской Славы. Об

этом ‘ нам поведала Екатерина

Егоровна Семенова: «Террито-
рия не благоустроена, нет улич-

ного освещения, 'очень плохо с

горячей водой». И уже, бе-
спокоясь о будущем, сказала:

«Прошлой зимой было холод-
но, и этой, вероятно, будем
замерзать». Пессимистическое
настроение Екатерины Егоров-
ны! которая печется не только
о себе, вполне понятно. Мо-
жет быть, ЖЭУ № 1 развеет
его?

В. КАРАСЕВА.

В. В. Назаров отметил,

что члены горкома КПСС
были заранее ознакомлены

с проектом положения о вы-

борах делегатов конферен-
ции и формировании руково-

дящих органов городской
■ парторганизации. Этот про-

ект был разработан на осно-

вании предложений первич-

ных парторганизаций. В ча-

стности, в положении гово-

рится о том, что делегаты

на конференцию избираются
на собраниях первичных

парторганизаций, цеховых

парторганизаций с правами

первичных. Норма предста-

вительства \— один делегат

от восьми чденов КПСС. Но
с целыо обеспечения пред-

ставительства на конферен-
ции каждой парторганиза-

ции предоставляется право

избранця делегата и партор-

ганизациям с численностью

менее .8 членов КПСС. Де-
легаты избираются из ■ не-

скольких кандидатур тай-
ным голосованием. Избран-
ным считается тот, за кото-

рого проголосовало более по-

.ловины членов КПСС, уча-

ствовавших в голосовании.

В положении определен

также порядок формирова-
ния руководящих органов

городской парторганизации.

Право избирать кандидату-

ры в состав горкома КПСС
предоставляется собраниям
первичных парторганизаций
и собраниям партийных ок-

ругов. Норма представитель-

ства — один член горкома

КПСС от 60 коммунистов.

Члены горкома избираются
тайным голосованием, в спи-

сок для голосования включа-

ется любое число кандида-

тур. Избранным считается

тот, кто набрал более поло-

вины голосов членов КПСС,
участвовавших в голосова-

нии.

Малочисленные организа-

ции КПСС для избрания
члена ГК КПСС объединя-
ются в партийные округа- по

территориально - производст-

венному принципу.

Если на собрании балло-
тировалось более двух кан-

дидатов и ни один из них не

избран, то Собрание прини-

мает решение о проведении

повторного голосования по

двум кандидатам, получив-

шим наибольшее число голо-

сов. А если баллотировалось
не более двух кандидатов и

ни один не избран, то вы-

: боры членов горкома КПСС
проводятся на конференции
городской парторганизации

, тайным голосованием, на

альтернативной основе, по

предложениям парторганиза-
ций, входящих в данный ок-

руг.

Положение также опреде-
ляет порядок избрания кан-

дидатов в члены ГК КПСС
и членов нойтрольно-ревпзи-
онной комиссии. Подготовку
к конференции будет осу-

ществлять городская ко л) и с-'
сия, которая формируется

по предложениям первичных

парторганизаций и утверж-

дается бюро ГК КПСС.
Пленум утвердил данное

положение. В принятом по-
становлении говорится о
•том, чтр XIX отчетно-вы -i

борная конференция город-
ской парторганизации будет
созвана в ноябре текущего

года. В повестку дня вклю-

чаются следующие вопросы:
отчет городского комитета
КПСС (докладчик — первый
секретарь ГК КПСС), отчет

ревизионной комиссии (до-
кладчик-— председатель ре-

визионной комиссии), выбо-
ры городского комитета
КПСС и к саггрольно- ревизи-

онной комиссии, выборы
секретарей ГК КПСС и

председателя контрольно-

ревизионной комиссии.

На пленуме решен так-

же организационный воп-

рос. Р. А. Шевцова в свя-

зи с утверждением заведую-

щей организационным отде-

лом горисполкома по рабо-
те с Советами освобождена
от обязанностей заведующей
организационным отделом

ГК КПСС.

*На пленуме была заслу-

шана информация члена

горкома КПСС редактора
газеты «Знамя труда» В. В.
Иванова о регистрации га-

зеты в связи с принятием

Закона о печати и предсто-
ящей деятельностью в усло-

виях регулируемой рыноч-
ной экономики. В принятом

постановлении говорится: об-
ратиться в Сланцевский го-

родской Совет народных
депутатов с просьбой заре-

гистрировать ГК КПСС в
качестве соучредителя газе-

ты «Знамя труда», обратить-
ся в обком КПСС с прось-

бой о выделении 44 тысяч
рублей для финансирова-
ния газеты, поручить бюро
горкома КПСС провести не-
обходимую организационную

работу по выработке и за-
ключению договора о со-
трудничестве с соучредите-

лями газеты.

На пленуме говорилось

также о выработке предло-

жений по реорганизации
структуры городской парт-
организации.

В. В. Назаров сказал

также о планируемой и уже
качавшейся реорганизации

аппарата горкома: его чис-

ленность . будет сокращена
вдвое, примерно на столько

же и количество техничес-
ких работников. Вместо от-
делов будут созданы комис-

сии по основным направле-

ниям работы. Освобождае-
мые помещения горком бу-
дет сдавать в аренду.

И последний вопрос, об-
сужденный на пленуме, ка-

сался представительства в

региональном Совете сек.
ретарей районов. В. В.
Назаров рассказал, что 21
августа в городе Сосновый
Вор прошло совещание со-
вета секретарей восьми рай-
онов области. Подобное со-

вещание будет постоянно
действующим. Цель — на-

лаживание связей между

районами, выработка пред-
ложений по улучшению фи-
нансовой деятельности пар-
тийных органон. На плену-

ме было решено рекомен-
довать от городской парт-
организации в состав регио-
нального Совета секретарей
районов первого секретаря

ГК КПСС. т. КРЫЛОВА.
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В пресс-центре Леноблсовета —-—

ПОРОЧНЫЙ КРУГ
БЕЗОТВЕТСТВЕННОСТИ

Мы умудряемся создавать

дефицит даже при изобилии.
Вырастили небывалый урожай
зерна — и не в силах склади-

ровать, переработать. Мы не
можем обеспечить потребности
народного хозяйства даже тем,
что в буквальном смысле ле-
жит под ногами — щебнем! И
вовсе не потому, что его нет,
что карьеры и заводы не
справляются с его производ-

ством. Все гораздо проще: же-
лезнодорожники не могут вы-

везти его с предприятий, нака-
зывая тем самым трудовые
коллективы, предпочитая отде-
лываться штрафами, которые

ни в коем случае не компенси-
руют потерь.

Ситуация с вывозкой щебня
с Каменногорского комбината

нерудных материалов и объ-

единения «Ленинградсланец»

рассматривалась на очередном

заседании постоянной депутат-

ской комиссии по транспорту,

связи, энергетике и дорожному

хозяйству Ленинградского обла-
стного Совета народных депу-

татов, Ведущий заседание за-

меститель председателя комис-

сии И. Ф. Ковалишнн справед-

ливо посетовал на то, что ни

один из ответственных руково-

дителей Управления Октябрь-
ской железной дороги не явил-

ся, а представители Ланин.
град-Финляндского и Ленин-

град- Витебского отделений

А. В. Тульский и А. С. Петров

^не смогли ответить на вопросы

депутатов и приглашенных

представителей трудовых кол-

лективов.

Выяснилось: коллектив Ка-

менногорского комбината может

довести производство так необ-

ходимого региону щебня до 8

миллионов тонн вместо 2 мил-

лионов в год по плану. Но и с

плановой реализацией вот уже

третий год его лихорадит. Не

хватает вагонов. Только с на-

чала года Октябрьская дорога

недопоставила их почти пол-

торы тысячи. Из месяца в ме-

сяц подтверждая ежедневную

подачу в 220 вагонов, железно-

дорожники, как выяснилось,
прекрасно знают, что техниче-

ские возможности станции поз-

воляют производить погрузку
лишь 170.

А. В. Тульский попытался

уйти от прямых ответов, ссы-

лаясь на то, что комбинату
возмещаются убытки из расче-

та по 1 рублю за 2 кубометра
недогруженного щебня. Но для

600 работников комбината это

ничего не дает. И если бы
потребители, имеющие собст-
венный подвижной состав, по-

ступали бы так же безответст-
венно,- как железнодорожники,

то люди остались бы не только
без премиальных, но и без зар-

платы.

Именно это слово — «без-
ответственность» всегтаки про-

звучало из уст Тульского. Но
кто из представителей Управ-
ления дороги поставил свою

подпись под договором, на еже-

дневную подачу 220 вагонов,
заранее зная невозможность
его выполнения, выяснить так

и не удалось.

С ситуацией по вывозу щеб-
ня с шахты «Ленинградская»
членов транспортной комиссии
ознакомил А. С. Петров. Здесь
по вине железнодорожников нр
подано под погрузку с начала
года 2229 вагонов.

О плохом состоянии пути . отделения

участка Рудничная — Веймарн

хорошо знают и в отделении

дороги, и в Управлении. Здесь
на 40 километрах 23 требуют
капитального ремонта: в колее

уложены еще демидовские

рельсы 1896 года! Потому и

поезда следуют со скоростью

25 километров в час. На стан-

ции Рудничная только четыре

пути. А составы нужны под

сланец, щебень, цемент.

С пониманием отнеслись де-

путаты ко всем трудностям

железнодорожников. Но ни-

как не могли понять, почему

под погрузку, минуя техниче-

ский контроль, поступает неис-

правный подвижной состав.

Привели пример, когда на стан-

цию прибыла вертушка из 33
цементовозов. 30 из них оказа-

лись неисправны. Железнодо-

рожники рассчитывали, что

местные предприятия смогут

их отремонтировать. Надежда,

мягко говоря, необоснованная:

столь сложную технику долж-

ны чинить специалисты в за-

водских условиях. Вот вам и

«затоваривание» станционных

путей!

Комиссия записала в реше-

нии: рекомендовать начальнику

дороги А. А. Зайцеву рассмот-

реть возможность капитального

ремонта перегона Рудничная—
Веймарн.

Щебень... Ценнейший строи-

тельный материал, который
нужен для сооружения домов и

дорог, в том числе и желез-
ных. Вот он — рядом, под Ле-
нинградом. Хватит и для Ок-

тябрьской магистрали. По же-
лезнодорожники почему-то

предпочитают везти его изда-
лека, с Севера, перегонять вер-
тушки на большие расстояния,
хотя при желании можно было
бы работать на более коротком
«плече». Может быть, пора пе-
реходить от взаимных претен-
зий к активному сотрудничест-
ву, а не вставлять палки в ко-

леса своим партнерам, отделы-

ваться штрафами? Ведь 620
тысяч рублей штрафов, выпла-
ченных за полугодие только на
Ленинград-Витебском отделе-

нии, были бы для железнодо-
рожников совсем не лишними.

Еще один вопрос обсужден
на транспортной комиссии Лен-
облсовета. Он касается жалобы
коллектива НПО ГИПХ, рабо-
тающего на станции Капитоло-

во. Частые отмены электропоез-

дов на Ленинград-Финляндском
отделении приводят к тому, что
сотни его работников вынужде-
ны часами простаивать на плат-
форме, а потом тесниться в
переполненных вагонах.

И снова неубедительно зву-

чали аргументы представителя

Тульского, который

пытался опровергнуть заявле-

ния об изменении расписания.

И когда заместитель начальни-

ка отдела кадров предприятия

Л. Д. Вишневская без лишних

слов выложила на стол только

что снятую на станции записку

с отменой «пачки» электричек,

попытался даже перейти в

контратаку: вот, мол, информа-

ция об отмене имеется, какие

претензии!

Депутаты еще раз 'были вы-

нуждены расценить такие заяв-

ления как безответственные,

потому что ранним утром, ког-

да люди ехали на работу, ни-

каких сообщений не было.

«Сюрприз» им приготовили на

обратный путь. И неужели

трудно договориться о том, что-

бы расписание не менялось в

рабочие дни хотя бы в часы

«пик». Вот, собственно, и все

требования коллектива к же-

лезнодорожникам. Элементар-

ные требования, которые позво-

лили бы всем, кто работает в

Капитонове, нормально ездить

туда и обратно, без нервотреп-

ки. Тем более, что железнодо-

рожники, открывая «окна», ча-

сто ведут работы на более от-

даленных участках, чем пере-

гон Девягкино — Капитолово. И

проблему мог бы решить поезд-

подкидыш.

Так стоит ли множить наши

общие проблемы?

ПОКА НЕ РАСТРАЧЕНЫ

сотрудник

Ленсовета.

В. СИМАКОВ,
пресс центра

Отчетно-выборное партий-
ное собрание на обогатитель-
ной фабрике ЛПО «Ленин-
градсланец» началось с рас-
смотрения заявлений о вы-

бытии из КПСС — уже
ставший обычным пункт

повестки дня. Заявления
всех шестерых были удов-

летворены. Из партии вы-

шли Г. И. Понизова, Г. И.
Мальцева, К. М. Никандро-
ва, Л. Н. Иванова, Г. А. Тру-
сов, А. А. Кузнецов. Досад-
ным показалось участникам

собрания равнодушие, с ко-

торым все эти люди отказа-

лись лично присутствовать

на собрании.
И в отчете секретаря

партбюро А. В. Первушина
звучала та же тема: труднее

стало контактировать с ком-

мунистами, тяжелее они ста-

ли на подъем. Беспокойство
вызывают у всех грядущие

перемены в экономических

отношениях, но с интересны-

ми, новыми идеями партор-

ганизация, как и многие дру-

гие, выступить не сумела. В
то же время опускать руки

нет оснований. Об этом гово-

рил в своем выступлении за-

меститель секретаря партко-

ма объединения Е. Н. Мо-
лодцов. Он особо подчер-

кнул, что первичные органи-

зации получили большие
права, от них будет зависеть

решение многих важных во-

просов. Активно выступали

и коммунисты, по мнению

многих, более успешной 'рабо-
те могло бы способствовать
восстановление первичной
партийной организации на

шахте «Ленинградская».
Сильно обновился состав

нового партийного бюро, из-

бранного на собрании. Вто-
рично его членом стал лишь

И. С. Романович. А. В. Пер-
вушин попросил не включать

его кандидатуру в список

для голосования. Ком-
мунисты поблагодарили его

за работу в течение отчетно-

го периода.

Открывая первое заседа-

ние партийного бюро, Е. Н.
Молодцов пошутил: «Позд-
равлять вас не будем, не те

нынче времена, а бодрости
духа — пожелаем». Новым
секретарем партбюро после

недолгих дебатов был избран
А. А. Брынский, машинист

погрузочных машин.

Меня заинтересовал глав-

ный аргумент, который сам

А. А. Брынский выдвигал

против своей кандидатуры:

«У меня же взгляды идут

вразрез с принятыми уста-
новками!». Естественно, я

попросила его ответить на

несколько вопросов для га-

зеты.

— То, что я стал секре-
тарем, для меня неожидан-

ность. «Официальным лиде-

ром» я себя не чувствую.

Не хочется мне проводить

партийные собрания, где
обсуждаются традиционные

производственные вопросы,
— сказал А. А. Брынский.

— О выполнении производ-
ственных планов пусть у ад-
министрации голова болит.
В то же время для многих
коммунистов работать по-
— старому — дублировать
производственные структуры

— все-таки легче. Я бы
чувствовал себя более уве-
ренно, если бы у нас была
подлинная Идея. Сейчас ее
нет, и это вместе с большим
объемом негативной инфор-
мации привело многих ком-
мунистов к разочарованию, к

выходу из партии. Пропало
чувство ответственности за
каждый поступок, которое
раньше держало в извест-
ном напряжении. Я — за
возрождение социалистичес-

кой идеи, хотя и сознаю,
насколько это утопично в
нынешних условиях. На мой
взгляд, нам не поможет ни-
какая демократизация внут-
рипартийной жизни, пока у
люден не будет настоящего

интереса к партийной работе.
Мне больше по душе не ор-

ганизации, создаваемые по
строго производственному
или территориальному прин-

ципу, а такие, где соби-
раются единомышленники,
объединенные одним делом.
Вот только что мы говорили

на собрании, как трудно,
мол, собрать коммунистов,
если они работают в разные
смены. Но не должно же это
быть препятствием! Насколь- -

ко я понимаю, для различ-
ных «неформалов», для
церкви, наконец, это же не
мешает весьма успешно дей-
ствовать! В этом смысле н

организации КПСС должны

стать «неформальными». Но
вот такого дела, способного
сплотить коммунистов, не-

зависимо от возраста, обра-
зования и должности, я по-
ка не вижу — это должен
признать. И очень обидно,
что пока остается невос-
требованным огромный
потенциал сил, который по-
ка еще есть у рядовых чле-
нов КПСС. А людей, кото-
рые сейчас выходят из пар-
тии, я прекрасно понимаю и
ничуть не осуждаю. Уве-
рен, что если появится такая
идея, многие вернутся
или станут активными по-
мощниками партии. И, мо-
жет быть, это прозвучит
наивно, но, по-моему, ком- I
мунистам есть чему по-
учиться у служителей церк-
ви. Ведь сюда никого не
тянули, ни по каким разна-
рядкам, люди сами обраща-
ются к христианской или
другой вере, когда начинают
ощущать в этом потреб-
ность. Не знаю пока, в чем
будет заключаться обновлен-
ная идея социализма, ком-
мунистическая идея приме-
нительно к нашему време-
ни. Это самый трудный
вопрос.

С. ШИШКИНА.

НАЧАЛИ
СБОР УРОЖАЯ

На прошлой неделе
коллектив слаицевской
швейной фабрики «Моло-
дость» начал уборку уро-

жая капусты на своем

поле в Выскатке совхоза

«Родина». Уже не пер-

вый год женский коллек-

тив занимается выращи-
ванием белокочанной ка-
пусты для совхоза. Швеи
сами высаживают весной
рассаду, затем прово-

дят массовые выезды для

прополки на поле, где

эа каждым участком, це-
хом закреплены опреде-
ленные наделы. В про-

шлом году поле швейкой
фабрики составляло 1 2
гектаров, а в этом плй-
щадь увеличили до 15.

Урожай вырос хоро-
ший, сказалась, видимо,
добросовестная обработ-
ка капусты. Сей-
час уборка пока еще
идет выборочно, не все

кочаны еще туго сплели
свои листья. По сущест-
вующей системе урожай
капусты швейная фабри-
ка собирает и заклады-
вает на хранение в
совхозное овощехрани-
лище. А затем совхоз
тю заказам фабрики при-
возит капусту на пред-
приятие и развозит кон-
кретно по адресам тех
работниц, которые делали
свои заявки. Система удоб-
ная как для рабочих фаб-
рики, так и для совхоза. А
деньги за выполненную
работу нй поле совхоз пе-
речисляет на счет пред-
приятия.

НА ЗАСЕДАНИИ ЖЕНСОВЕТА
На очередном заседании городского жен-

сювета были подведены итоги акции «Мило-

сердие» по оказанию помощи детскому отде-

лению городской больницы. В общей слож-

ности было собрано 1937 рублей. Самые
крупные вклады сделали коллективы отдела
внутренних дел (800 рублей) и фабрики
«Молодость» (444 рубля), 300 рублей со-

брали для детей работники аппарата горкома
партии. Приняли участие в этом благород-
ном деле также коллективы строительного

треста № 63, молокозавода, консервного
завода, детского сада № 5 и Заиривского
детского сада, а также сами члены город-
ского женсовета. Кроме того, в «Сланцы-
ремтехагропромснабе» закупили для детского

отделения больницы стульчики и тумбочки.
Работники торга закупили и передали в дет-
ское отделение 300 колготок. В школах №3 и
№5 собрали детские книги и игрушки. На часть

собранных денег уже закуплена мебель, дет-
ская одежда, оставшиеся будут также ис-

трачены для приобретения вещей по заявке

работников больницы.
«К сожалению, — сказала председатель

городского женсовета Т. Н. Прокофьева, —

приходится констатировать, что в акции «Ми-
лосердие» не приняли участие коллективы

самых крупных предприятий города — слан-
цеперерабатывающего завода «Сланцы».
ЛПО «Ленинградсланец», цементного завода».

Вторым вопросом, рассмотренным на за-

седании, было распределение жур-
нала «Бурда моден» по женсоветам предприятий
и организаций города и района. В связи с

тем, что число экземпляров журналов для
сланцевчан сокращено со 150 до 100, приш-
лось «урезать» и без того небольшое число

журналов для каждой организации. При-
чина такого положения — в нехватке ва-
люты для покупки достаточного количества

журнала «Бурда моден» ив связи с тем, что
часть тиража выделяется теперь для поощ-
рения сдатчиков вторсырья.

3, ФЕДОРОВА.
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♦ П б л е мы Больших JI у не к

Да, действительно,

магазинов в районе

Лунек много, но

они не снимают

существующих

проблем

Нормы не позволяют...

В городе

как в деревне
Есть ли лица, ответственные за

состояние и ремонт тротуаров н
Больших Лучках, или нет? Есть ли

у горисполкома власть, чтобы заста-
вить и контролировать соответствую-
щих руководителей выполнять свои

обязанности, ведь у нас в небольшом
городке имеются асфальтовые заво-
ды и несколько дорожных организа-

ций. Мне кажется, такой роскоши
больше нигде нет. Почему же пеше-
ходные дорожки (тротуары), особенно
в Лучках, пришли в негодность и упря-
мо не ремонтируются, а вновь за-
асфальтированные улицы Жуковско-
го и Маяковского сделаны недобро-
качественно? Действительно, навер-

ное, как говорят и пищут в газету
люди, нет у нас пока еще настояще-
го хозяина в городе! В прошлом го-
ду часть тротуаров была перерыта

под телефонные кабели, это понятно,
дело нужно было делать, остальная

„масть просто со временем пришла в

негодность. Тротуары просели, по-
трескались, разрушились, износи-

лись и даже летом трудно пройти по

лужам и грязи. Так, ; если смотреть

в сторону площади «Шахтер», то по

улице Ломоносова, Свердлова, Дзер-
жинского, особенно по левой стороне,

тротуары совсем непригодные. По
улице Маяковского со стороны шко-
лы № 4 и особенно по улице Ломо-
носова к школе-интернату (жилой
корпус) и около юридической кон-
сультации, к магазину № 19 необхо-
димо срочно асфальтировать тротуа-

ры.
Улица Жуковского, некогда краси-

вейшая улица, зеленая, во что она

теперь превращена? По обе стороны

тротуары просели, в ненастную пого-

ду не пройти, везде лужи, вода,

грязь, в том числе и на проезжей
части, после недавнего асфальтиро-
вания сделана «впадина» у самого

магазина «Юбилейный». У городской
и детской библиотек после заметки

сотрудников библиотеки заасфальти-
ровали узкую полоску вдоль стены

здания, а прохода к дверям по-преж-

нему нет. Все это требует незамед-
лительного ремонта и асфальтирова-
ния, ведь лето уже на исходе, и ре-

шение горисполкома от 18 января

1990 года не выполняется.
Но ремонт требуется не такой, как

в прошлом году осенью. Какая-то
организация на скорую руку по ули-

це Ломоносова от кинотеатра «Труд»
и почти до пресловутого ресторана

как-нибудь, без подсыпки щебенкой,
без подпитки битумом, без поребри-
ков, некачественно уложила асфальт,
зачастую прямо на траву, грязь или

старый асфальт кусками. Никто не

препятствовал этой бракодельской
работе. Деньги полетели на ветер.

По этому, уже неровному покрытию

неудобно ходить, после дождя здесь

образуются лужи.

В заключение хочется вспомнить,

что когда в 60—70 годы Лучки бы-
ли в расцвете, дома, улицы, тротуа-

ры были в прекрасном состоянии,

везде были чистота и порядок, поч-
ти каждые выходные проводились

массовые гулянья, ярмарки за стадио-

ном и в парке. Все это было в годы

застоя, но ведь у нас перестройка, а
наша часть города находится в упад-

ке, запустении, поэтому я, очевидно,

выражу пожелание многих жителей
Л у чек не считать нас деревенскими
жителями, не отворачиваться от
проблем Лучек, срочно заасфальти-
ровать тротуары, ускорить ремонт

здания рынка, который затягивается,

восстановить здание ресторана. Это
обращение в горсовет. Поймите,- если

этого не сделать, ощущение разрухи

не пройдет.

В. дыхныч,

ветеран труда.

В № 145 нашей га-

зеты под заголовком

«Вариации на тему» от

31.07.90 года сказано, ч го

депутат. 71-го округа А. М.
Васильев обратился по

«телефону гласности» по

поводу "открытия продо-

вольственного магазина в
его округе. По данному

обращению городской
торг отвечает, что на се-

годня в районе Большие
Лучки обеспеченность
жителей предприятиями

торговли значительно вы-

ше норматива, в том чис-
ле только по продоволь-
ственным магазинам обес-
печенность превышает
363 квадратных метра.

Согласно существую-

щим нормативам мага-

зины с повседневным ас-

' С прашивали?

Отвечаем.

сортиментом продовольст-

венных товаров должны

быть расположены в ра-

диусе пешеходной до-

ступности до 500 квад-
ратных метров. В данный

• радиус попадают продо-
вольственные магазины-

Jsb 1 9 (ул. Ломоносова, 4)
и № 34 (ул. Загородная).

Н Е часто, но уже в течение нескольких лет в том
или ином микрорайоне города периодически про-

водятся встречи руководителей непосредственно на
дворовых агитплощадках с людьми, проживающими
поблизости. Это очень удобно, когда рядом с до-
мом, на свежем воздухе, да и временем не ограни-
чены. Поэтому на такие встречи чаще всего прихо-
дят те, кто на производстве не работает, уйдя на
пенсию, да и в учреждения культуры почти не хо-
дят. Всегда присутствуют молодые мамы с деть-
ми, подростки.

По просьбе населения микрорайона, клуба
«Шахтер» вторая встреча была посвящена пробле
мам торговли.

чем, совсем не важно, кто

покупает: муж, жена или
дети, отметка в их книж-
ке будет проставлена.
Это уменьшит спекуля-
цию и более упорядочит

торговлю. Люди ждут от
отдела торговли исполко-
ма и торга конкретных
действий по более спра-
ведливому и законному
распределению товаров.

Самые добрые слова
хочется сказать в адрес

Директор торга В. И.
Соловьев проинформиро-
вал людей о состоянии
торговли как в целом по

промышленным и продо-

вольственным товарам,

так и по отдельным ви-

дам, особенно дефицит-
ным. Рассказал и о пер-

спективе на 1991 год,
о фондах и ценах. Из
39 магазинов торга 32
переведены на хозрасчет.
Обслуживаются 11 льгот-
ных категорий населения.
Торговля ведется по

двум видам розничных
цен — по государственным

и договорным. Всех при-

сутствовавших поразил
факт: мы давно и много
говорим о здоровом обра-
зе жизни, однако только

за прошлый год в горо-
де любители прокурили
811 тысяч рублей и про-
пили 13 миллионов о07
тысяч рублей. А ведь
сюда не вошли цифры по

райпо, фактически про-

пито и прокурено еще
больше.

Однако вернемся к
встрече. Длилась она
чуть ли не три часа.

Вопросов и предложений
было так много, что ру-

ководителям пришлось не

только отвечать на них,

но по многим предложе-

ниям вместе решать, как

лучше их выполнить. Об-
щее мнение: население

Больших Лучек обиже-
но тем, что многие то-

вары переведены в спе-

циализированные мага-
зины в Сланцы. Даже за

мелочью приходится

ехат ь туда, в другую
часть города. Павел Ива-
нович Байдин внес пред-
ложение открыть сек-
цию культтоваров в «Уни-
вермаге» или в помеще-
нии бывшего магазина

№ 31 «Уцененные това-
ры» по ул. Ломоносова.
Несколько человек вы-

сказали претензии к ра-
боте магазина № 34:
здесь покупатели разде-
лены на «своих» и «чу-
жих», а отсюда много- не-

доразумений и недоволь-

ства. Единым было воз-

мущение столь длитель-
ным ремонтом помеще-

ния ресторана. Закрыли
ларек возле клуба «Шах-
тер» . Заведующая отде-
лом торговли В. С.
Шотт приняла это к све-
дению, и вместе с дирек-

тором комбината общест-
венного питания, думаю,
решат вопрос.

Вызвал справедливые
нарекания и отпуск пен-

сионерам, ветеранам вой-
ны модельной обуви.
Разве пользуются льгота-
ми и родственники вете-

ранов? Не совсем спра-
ведливо, когда люди, по .

льтотным спискам пользу-
ются продуктами пита-

ния, а затем по удосто-

Как улучшить

торговлю

в Лучках?
верениям покупают эти

же продукты в общих
очередях. В итоге полу-

чается: у кого-то двойная
норма, а кому-то вообще
ничего не достается.

Сегодня есть случаи,
когда в очереди на дефи-
цитную вещь, будь то

телевизор, холодильник
или мебельная стенка, в

списке стоит муж, через

десяток номеров — на

эту же вещь — жена и

даже другие родственни-
ки. И все это в одну
семью. Следствием это-

го является немало фак-
тов, когда прямо воз-

ле магазина, только что

успев купить вещь, ее

тут же продают по бо-
лее высокой цене.

Молодые мамы выска-

зали претензии по поводу

обеспечения питанием де-

тей. По распоряжению

Министерства торговли
РСФСР льготным обес-
печением пользуются ро-
дители, имеющие трех и
более детей. А если в

семье двое детей? Чем
эти дети хуже? «В ма-

газине № 6 ветераны бе-
рут кондитерские изде-

лия для своих внуков, а

наши дети только с за-

вистью смотрят». В воск-

ресенье детям в Лучках
не купить даже булочки.
Хорошр бы в магазине
«Юбилейный» открыть

отдел кулинарии.

Заслуживают внимания

два предложения, выска-
занных директором тор-

га В. Й. Соловьевым:
через управление торгов-

ли облисполкома устано-
вить единый уровень заку-

почных цен для всех рай-
онов области, иначе если

наш городской торг отка-
жется от товара из-за его

высокой- цены, то этот
же товар будет реали-
зован в другом районе
по этой же высокой це-
не. Если положение будет
во всех районах одинако-
вым, то и договорные
цены будут ниже.

И второе, наиболее
ценное предложение для
улучшения торговли в се-

годняшней ситуации:
ввести единые покупа-
тельские книжки на каж-
дую семью. В них будут
отмечаться купленные

дефицитные товары, при-

двух депутатов городско-

го Совета. Молодцы, что

пришли на эту встречу.
Депутат Анатолий Ми-
хайлович Васильев (его
округ находится в этой
зоне) выступил перед

людьми, также внес пред-

ложение по улучшению

торгового обслуживания
населения. Многое взял

для контроля и исполне-

ния депутат Валерий
Викторович Малыхин,
член комиссии городского
Совета по торговле.

В заключение хочу об-
ратиться в исполком
горсовета: разве утрати-
ло силу решение испол-

нительного комитета дав-

ностью в несколько лет

по поводу организации

работы с населением по

месту жительства? Го-
род был разделен на
ряд микрорайонов, опре-

делены советы микрорай-
онов, ответственные за

исполнение руководители,
были созданы секции по

различным вопросам ра-

боты. Говорили даже о

проекте строительства и

оборудования этих дворо-

вых агитплощадок. Про-
шло много времени, а
оборудованной площадки

сегодня нет ни одной,
нет даже обычных доща-
тых скамеек в нужном

количестве. Людям при-

ходится просто стоять,
причем не один час. Ес-
ли и к следующему лету
агитплощадки не будут
оборудованы, поверьте,
это будет еще одним
фактом пренебрежения к

людям. Не говоря уже

об отсутствии самой ра-

боты на этих площад-
ках.

Большую помощь в ор-

ганизации этих встреч, а

они проводились в этом

микрорайоне впервые,
оказали инженер ЖЭУ-2
Татьяна Михайловна
Сохранная, а также ра-

ботники клуба «Шахтер»
Ирина Николаевна Го-
дунцова и Антонина
Ивановна Петрова. Это
нагладный пример не-
формального отношения к

работе с людьми.

Э. ГОРШКОВА,
ответственный сек-
ретарь городской ор-
ганизации общества
«Знание».

Пить или не пить?
Курить

или не курить?
А. если пить и

курить, то кто?
Кажется, уже все в городе

усвоили, сколько и чего выдает-
ся на талоны», И каждый для
себя решил вопрос, пить или
не пить, выкупать водку или
кофе, когда предоставляется
возможность, или спекульнуть
талоном (пути для спекуляции,
к сожалению, пока не пресече-

ны).
Время от времени в отдел

редакции газеты, занимающий-
ся проблемами торговли, посту-
пают вопросы, когда вместо
водки можно будет выкупить

коньяк, будет ли' в продаже
«Шампанское»? Где можно ку-
пить бутылку легкого сухого
вина хорошего качества? И где
брать курево? На эти вопросы
отвечает заместитель директора
горторга Г. М. ШУВАЛОВА:

— На «Шампанское» на
квартал нам выделены фонды
— 290 декалитров (1 дека-

литр равен 10 литрам). Но из
всего количества пока посту-

пил мизер — 50 ящиков «Шам-
панского», а это 417 литров.
На коньяк фонды меньше —•

1360 литров на третий квар-
тал, но коньяка поступило уже
сверх фондов — всего 1400
литров за квартал. Причем,
ничего этого в свободной про-
даже не было, так как коньяк
и «Шампанское» можно ку-
пить только на регистрацию
брака, юбилейные даты и «се^
ребряные» и «золотые» свадь-

бы.
Если торгу удастся где-то

сверх фондов приобрести
коньяк, для чего прилагаются
усилия, то у всех Появится воз-
можность выкупить его вместо
водки на талоны.

Сухого вина в городе много,
но хорошего качества, надеем-
ся, удастся завезти в этом

квартале.
Что можно сказать по пово-

ду курева? Все знают из ин-
формации по телевидению, ра-

диовещанию, какая это пробле-
ма. По совету исполкома, сле-

дующий привоз решено про-
давать рабочим предприятий.
Ищем табачные изделия, где
только возможно, готовы ку-

пить их даже по договорным

ценам.
Вопрос с обеспечением куре-

вом пенсионеров пока не про-

думан. Советую обращаться в
киоски «Союзпечати», туда то-
же поступают сигареты. Если
будет такая же проблема с та-

бачными изделиями, придется

и их выдавать по талонам.

н. томе.

Добавка

в ваш» меню

Страдаете

ешьте криль!
Именно о целебных свойст-

вах криля — мяса антарктиче-

ской креветки в первую оче-
редь зашла речь во время пре-.
зентации Севастопольского объ-
единения «Атлантика», которая

состоялась в рамках междуна-
родной выставки «Инрыбпром-
90». Специалисты Всесоюзного
капдиологического центра, ве-

дущие поиски препаратов, с

помощью которых можно пред-
отвращать или лечить атеро-

склероз, установили, что боль-
ному достаточно съесть 100
граммов криля, и через 2 — 4 ча-
са атерогенные свойства крови
у него резко снижаются или

устраняются полностью.

(Окончание на 4-й стр.).



ешьте криль!
(Начало в 3-й стр.)

— Добыча и производство
крилевой продукции не случай-
но было основной темой наше
го выставочного стенда. — го-
ворит заместитель генерального
директора объединения «Ат-
лантика» Л. Г. Жуков. — Это
совершенно новая разработка,
неизвестная пока нигде в мире,
в области которой «Атлантика»
держит монополию. Шесть спе
циализированных судов пред-
приятия ведут добычу антарк-
тической креветки, и' ежегодно
в торговую сеть страны отправ-
ляется пятьдесят миллионов ба-
нок консервов. Пользуется
спросом и свежемороженое мя-
со криля, чипсы из него. Мы
не ошиблись, делая во время
«Инрыбпрома-90» основной ак-
цент на этом виде продукции,
так как выставка впервые име
ла ярко выраженный коммер-
ческий характер. Благодаря
вкусовым, а теперь еще и ле-
чебным свойствам криля, им
заинтересовались специалисты

многих стран, и мы охотно
откликнулись на их предложе-
ние обсудить перспективы про-
дажи готовой продукции, тех-
нологии и оборудования. Про-
изводственная база предприя-
тия очень прочная, есть все
возможности для более полного
удовлетворения спроса. Во Все-
союзном кардиологическом
центре разрабатывают режим
диетотерапии, которая будет
направлена против атероскле-
ротической прогрессии, и мы
рады внести в это благородное
дело свой вклад.

(ЛенТАСС).

ТАСС:

досье интересного фанта

Где искать

клады?
Ответ на этот и многие дру-

гие вопросы, волнующие вооб-
ражение романтиков, дает вы-

ставка, открывшаяся в Грод-
ненском историко-археологиче-
ском музее.

В общей сложности в эк-
спозиции представлено почти
17 тысяч самых разных пред-

метов. Наиболее частые наход-
ки, конечно, монеты, их —

16440. При этом самая ранняя

— грош прусский чеканки XV
века. Широко представлены со-
лиды XVII столетия, серебря-
ные монеты времен Ивана IV,
так называемые шестигрошо-

вики Великого Княжества Ли-
товского и Речи Посполитой.
Есть также «дензнаки» Поль-
ши, Швеции, Австрии, Испа-
нии, Нидерландов.

Хранились клады в старин
ных строениях, дуплах деревьев,
ульях, старой мебели, но чаще

всего — в земле. Так, послед-
ний из них обнаружен в 1984
году под деревом возле песча-

ного карьера. В металлическом
ящике, который нашли, кстати,
пограничники, оказались изго-

товленная в XVI веке булава,
серебряные кувшин, ваза, под-

носы, столовый и чайный набо
ры. Наибольшую ценность, по

мнению главного хранителя

фондов музея С. Полховской,
представляют два серебряных
кубка с вмонтированными в
них позолоченными монетами,
дорогими камнями и памятны

ми медалями. Принадлежали
они польскому писателю
Юлиану Урсын Не.,.цевичу —

другу и адъютанту Тадеуша
Костюшко. В этом убеждает
обнаруженная вместе с кладом
опись: К. БОЛОТЕВНЧ,

корр. ТАСС.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Сергею Ивановичу ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
КОРОБКОВУ ЧЕТВЕРГ, 30 АВГУСТА

Коллектив строительного
треста № 63-сердечно поздрав- 10.00 — «Прощание», л. ср.
ляет Вас с 60-летним юбиле- 1-я и 2-я серии. ~
ем и правом ухода на заслу- Мультфильм. 18.40 Дон. ф.
женный огдых. Благодарим за 19.10 — «Прощание». X. ср.
многолетний безупречный 3-я серия. 20.15 — Телестан-
труд. Желаем здоровья, лич- пня «Факт». 20.35, 21.50 —

ного счастья, семейного благо- Реклама. 20.45 — — Спорт,
потучия спорт, спорт. 21.00 — Время.

21.40— — 600 секунд. 22.00
— Ленсовет — прямой эфир.
22.10 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 30 АВГУСТА

17,00 — Телеинформация.
17.10 — Программа передач.
17.15 — «Робинзонада, или
Мой английский дедушка».
X. ср. 18.30 — Детский экран.
19.00 — Чемпионат Европы
по легкой атлетике (из Сгош-

Сергею Ивановичу ,

КОРОБКОВУ
Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем и правом ухода на

заслуженный отдых, Желаем
крепкого здоровья, долгих лет

жизни, благополучия и семей-
ного счастья.

Коллектив ПМК-102.

Геннадию Васильевичу
БОЙЦОВУ

?,Тек,Г. с«у-з»™„ого - "Sirs 'aSwS»»"»:
ЛГУ тпрг-то мера 2030 _ р еклама 20.35

— Чемпионат Европы по лег-
кой атлетике (из Сплита).

С1У1СУ треста «Севзапметал-
лургмонтаж» сердечно позд-
равляет Вас с юбилеем и ухо-

дом на

Желаем
семейного благополучия и >доя-
гих лет счастливой жизни.

=* е ” НЫЙ отдых - 22.00 — Актуальная камера,
крепкого здоровья, 22.25 — Чемпионат Европы

по легкой атлетике (из Спли-
та). 22.50 — 01. 02. 03. 22.55
— Угол зрения. 23.25 —

«Зима в раю»:. X. ф. 1-я се-
рия.

Виктору Дмитриевичу
ИСАЕНКОВУ

Поздравляем с 50-летием.
Желаем крепкого здоровья, ог-

ромного личного счастья и
долгих лет жизни.

Администрация, профком,
коллектив участка ВР
шахты № 3.

Кино

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 30 АВГУСТА

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 29 августа — «Дакн».
Начало в 17, 19, 21 час,

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29
августа — «На тропе войны».
Начало в 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29
августа — «Враг мой». На-
чало в 16.20, 18.10, 20, 22
часа. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 106.30 — 120 минут. 8.30

«Лифт для промежуточного че- часов

ловека». X. т. ф, 9.45 — Чело-
век и закон. 10.45 — Вотре- КЛУБ «ШАХТЕР». 29 ав-

ча с композитором О. Ивано- Густа «Искатели приключе-

. 11.25 — Детский час. ний» " - -ний». Начало в 17, 19 часов.вым.

12.25 — Коллаж. 12.30
Время. 16.00 — ТСН. 16.15 ВИДЕОСАЛОН ДК СПЗ. 29

«Гуди в гостях». X. т, ф. августа — «Молодой мастер»,

п Д° к - Ф- 17.15 — Начало в 17.30. «Вооружен
...До шестнадцати и старше, и опасен». Начало в 19.45.
18.30 — Время. 19.00 * —

Актуальное интервью. 19.10 в 22 часа

— Устные рассказы И. Л. Ан-
дроникова. 20.15 — «Лифт
для промежуточного челове-
ка». X. т. ф. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — По сводкам

МВД. 21.50 — «Глембаи». X.
т. ф. 2-я серия. 22.30 —

Телеклуб любителей оперы.
23.40 — ТСН.

«Губы нараспашку». Начало

КОМБИНАТУ
«СТРОЙ ДЕТАЛЬ»

срочно требуются

КРАНОВЩИКИ башен-
ных, МОСТОВЫХ И КОЗЛОВЫХ

кранов,

АВТОКРАНОВЩИК,
ТРАКТОРИСТ,
СЛЕСАРИ по ремонту

оборудования 4—5 разря-

дов,

ПРОБООТБОРЩИЦА,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
СТРОПАЛЬЩИКИ.
Приглашаем желающих

00.05 — «Собака на сене».

1-я и 2-я серии. «Утро туман-

ное». Муз. ф. Л.- В. Бетховен.
Соната № 14. «Лунная».

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Образ. 9.00 — На манеже —

яки. 9.30 — Мультфильм.
9-45 — «Приключения в кани-

o Х ' т ' Ф' З ' я сеРия - получить квалификацию
.00-Ритмическая гимнастйка. кпя нпвпткя башенных кпа-

11.30 — «Нежность к реву- кряновщнка оашенных, коз
щему зверю». X. т. ф. 3-я се- ловых и мостовых кранов,
рия. 17.00 — Два портрета Обучение в учебном комби-
на звуковой дорожке: Изабел- нате г Ленинграда,
ла Юрьева и Вадим Козин. к к

18.05 — Док. ф. 18.25 — ж

За безопасность движения.
18.30 — Время. 19.00 — Про-
тивостояние на Катуни. 2Й.00
— Спокойной ночи, малыши.
20.15 — Док. ф. 20.55 —

Коллаж. 21.00 — Легкая ат-

летика. Чемпионат Европы.
23.00 — На струнах, клагаг-
шах и...

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ
требуются

ОБЖИГАЛЬЩИКИ.
3—3

ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 15

ОБЪЯВЛЯЕТ
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР

лиц, окончивших 8, 9 классов, для обучения спе-

циальности ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ шахт.

Срок обучения 3 года 6 месяцев.

3—2

ДВОРГЦ КУЛЬТУРЫ СПЗ „СЛАНЦЫ"
ПРИГЛАШАЕТ

всех, кто хочет проявить свои творческие способ-
ности, с интересом и пользой проводить свой досуг,

в коллективы художественной самодеятельности:

НАРОДНЫЙ АНСАМБЛЬ ТАНЦА «МОЗАИ-
КА»,

НАРОДНЫЙ ТЕАТР И ЮНОШЕСКУЮ ТЕАТ-
РАЛЬНУЮ СТУДИЮ,

ХОР ВЕТЕРАНОВ,
ДЕТСКИЙ ХОР,
ИЗОСТУДИЮ,
ФОТО- И КИНОСТУДИЮ,
КОЛЛЕКТИВ ЭСТРАДНОГО ТАНЦА.
На первое занятие в этом сезоне приглашает

новый коллектив Дворца культуры — РУССКИЙ
НАРОДНЫЙ ХОР, которым руководит А. Г. Ефре-
мов. Встреча состоится 2 сентября в 18 часов.

ПЛАТНЫЕ КУРСЫ:
КРОЙКИ И ШИТЬЯ,
ВЯЗАНИЯ,
МАССАЖА,
ФОРТЕПИАНО.
Запись в коллективы на вахте ДК СПЗ. Справ-

ки по телефону 41-242.
2—1

КООПЗАГОТПРОМ
СЛАНЦЕВСКОГО РАЙПО

ПРИНИМАЕТ
бруснику по цене 2 рубля 30 копеек за 1 кило-

грамм;

с 8 сентября 1990 года — клюкву по цене 2 руб-
ля 50 копеек за 1 килограмм.

Отоваривание производится сахарным песком из

расчета 1 килограмм сахарного песку на 5 кило-

граммов ягод.

Справки по телефону 2-18-44.

2—2

По мере разрешения Леноблисполкома на сбор
ягод

НА СЛАНЦЕВСКОМ
КОНСЕРВНОМ ЗАВОДЕ

ОРГАНИЗОВАНА
ПРИЕМКА СЛЕДУЮЩИХ ЯГОД:

черноплодная рябина по цене за 1 килограмм —60
копеек, брусника за 1 килограмм — 2 рубля 30 копе-

ек, клюква за 1 килограмм — 2 рубля 50 копеек, яб-
локи за 1 килограмм — 25 копеек, грибы (лисички) —

90 копеек.

За каждый килограмм ягод отовариваем по одной
крышке или за 5 килограммов ягод •— 1 кг сахарно-

го песку.

Работает пункт с 8 до 17 часов, обед с 12 до 13 ча-

сов.

3—1

ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ
ОБЪЕДИНЕНИЮ

«СЛАНЦЫ-
ЖИЛКОМХОЗ»

тршвуетвя
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛ-

ТЕР.
Обращаться по адресу:

ул. Северная, д. 1.
2—1

•
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашаю мл ра<«ту

ЭЛЕКТ-

3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ МЕХЛЕСХОЗ
СДАЕТ В АРЕНДУ

свое подсобное хозяйство по выращиванию бычков
в поселке Печурки. С условиями договора можно

ознакомиться по адресу: ул. Зеленая Роща, дом 12,
Сланцевский мехлесхоз. Телефоны: 2-18-30, 2-17-42.

3—3

СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»

требуются
на постоянную работу:
СТОЛЯРЫ 4—5 разря-

дов.

БЕТОНЩИКИ и КА-
МЕНЩИКИ 3 разряда и

выше.
Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1. Отдел
кадров. Телефон 51-538.

3—3

ИНЖЕНЕРА
РИКА АСУП.

Коллектив РСУ ЛПО
«Ленинградсланец» выража-
ет глубокое соболезнование
Валентине Александровне
Антоновой по поводу смер-
ти ее мужа.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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